

こすもす

上田市立城下小学校

少しずつ

ドクン、ドクン…鼓動が聞こえます。スーッハーッ呼吸をしています。学校に少しずつ通常の学びが戻ってきました。13日にはプール開きも行われました。学校の鼓動・呼吸が確かに聞こえます。コロナ感染警戒レベルが下がり、活動が広がりました。この6月号では、子どもたちの活動の様子をたくさん掲載することができ、とても嬉しく感じています。感染対策と共に熱中症対策も考慮しながら学校生活を送っていきたいと思います。

頑張った！体育発表会

いただきありがとうございました。

今年度も、感染対策のため、連学年ごとの「体育発表会」という形で実施しました。この日に向けて子どもたちは最高の発表会にしようと頑張ってきました。精一杯力を発揮することのすがすがしさ、友と同じゴールに向けて頑張り合うことの温かさ、校庭で全力を出し切りおうちの方に見ていただけたことの充実感…さまざまな宝物を感じ取った子どもたちです。きっとこれからの成長につながることでしよう。

青空が全校を応援するかのよう
校庭を包む素敵な1日でした。



なかよし・相談旬間

6月7日から17日まで、なかよし旬間・相談旬間でした。自分や友だちのよいところに目を向けたり、今までの自分を振り返ったりしました。また、なかよし学級でペアをつくり、名刺交換をしたり楽しく遊んだりする活動も行いました。さらに、担任は学級の児童一人一人と向き合う時間をつくり、一人一人と話をし、一人一人と心をつなげました。



田植えに挑戦！～5年生～

6月8日（水）5年生は田植えに挑戦しました。今年度も地域の方が、子どもたちの米作りの学習を支えてくださいます。

水が張られた田んぼにゆっくり足を入れると、独特な感触。子どもたちの表情が動きました。慎重に足を踏み出します…。

地域の方から教えていただいたことをもとにきれいに苗を植えていきました。今年度は「コシヒカリ」を育てます。収穫が楽しみです！！



素敵な本がたくさん！

「まほうのランプ」の皆さんが、子どもたちのために素敵な本をたくさん届けてくださいました。昔話や楽しいお話の絵本がずらり。大切な活動費から、子どもたちのために選んでくださったのです。心がほっくり温まるような本がたくさんあります。大切に読んでいきましょう！

お願い・お知らせ

保護者の皆様、日頃よりご協力をいただき、ありがとうございます。コロナ感染レベルが少し下がり、学校生活も活気を取り戻しています。今号にていくつかお願い・お知らせを掲載させていただきますので、ご確認ください。ご協力をお願いいたします。

①コロナ感染レベルに応じた対応について

お子様が欠席された場合について、次のように対応したいと思いますので、ご協力をお願いします。

- ・レベル1の場合 連絡児童を通して配布物等を渡します。
- ・レベル2の場合 できるだけ保護者の方に取りに来ていただきます。無理な場合は連絡児童がポストインします。
- ・レベル3以上の場合 保護者の方に取り来てください。無理な場合は、担任がポストインまたは電話で連絡します。

風邪症状以外の欠席でお休みの場合は、兄弟姉妹をとおしてお渡しします。

②学校の様子をお伝えするために、学校だよりや学年便り、学級通信などを発行しています。また、ホームページでも活動の様子等を発信しています。その際、様子を具体的にお伝えするために、写真を掲載することがあります。お子様の写真や映像掲載不可のご家庭は、担任までお知らせください。

③留守番電話について

昨年度より、上田市内の学校は、夜19時から朝7時30分までは留守番電話となっています。欠席の連絡等は朝7時30分以降をお願いします。



3年生
リコーダー講習会
3年生の音楽ではリコーダーの学習が始まります。講師の方から基本を学び、演奏も聞きました。



3年生
蚕を育てよう
3年生は一人一人蚕を育てています。蚕が食べる桑の葉を準備して成長する蚕を見守っています。



交通安全教室

6月16日(木)は交通安全教室が行われました。

1. 2年生は校外に出て安全な歩行の仕方、
3. 4年生は校庭の模擬道路での安全な自転車の乗り方、
5. 6年生は各学級学年で安全な自転車の乗り方をそれぞれ学習します。交通安全教育支援センターや安協の皆さん、PTA校外指導部の皆さんのご協力をいただきました。自分の命を自分で守る、大切な学習でした。



歴史探訪～6年生～

6年生は「長野県立歴史館」「森將軍塚古墳」を見学しました。実際に展示資料を見たり、学芸員の方の説明を聞いたりして充実した学習ができました。その後、見て、聞いて、感じて、考えたことを、各自まとめています。「歴史」は「今」と別々にあるものではなく、過去の連続が今につながっています。そして過去の営みから、現代を生きる我々は多くのことを学ぶのだと思います。歴史を学ぶことは現代の私たちを見つめなおすことにもなる、そんな気がします。

7月の主な予定

- 1日(金) 城下あいさつ運動
- 7日(木) クラブ
- 8日(金) 4年社会科見学
- 11日(月) 低学年参観日・学級懇談会
- 13日(水) 児童会

- 15日(金) 高学年参観日・学級懇談会
- 22日(金) 1学期終業式
- 23日(土) ～8月21日(日) 夏休み

(文責：教頭 菊池 陽子)